

Journée skiff à Soustons

Samedi 6 avril, nos jeunes rameurs minimes et benjamins ont pu participer à une journée importante pour eux : les premières épreuves afin de constituer les bateaux pour les prochaines compétitions.

C'est à Soustons qu'ils ont rencontré les jeunes des autres clubs des Landes. Le matin ils se sont affrontés sur un 1 000 m en skiff. L'après-midi, ils ont pu ramer en bateau long. Nos cadets ont pu les rejoindre pour faire un entraînement sur le lac avec les lignes d'eau.

Merci au club de Soustons pour son accueil.

